



31830 Collectif de gauche, alternatif et citoyen

Raphaël RÉQUÉNA
Conseiller municipal
31830 Collectif de gauche,
alternatif et citoyen

Le 16 novembre 2009

Lettre ouverte à

Monsieur Louis ESCOULA
Maire de Plaisance du Touch

Objet : Information
et consultation de la population

Monsieur le Maire,

Pour la restructuration de la place « Bombail », vous avez prévu :

- Environ 100 logements (immeubles)
- Des locaux professionnels (étages d'immeubles)
- Des commerces et services (RDC d'immeubles)
- 300 places de stationnement en souterrain sur un niveau

A votre demande le CAUE (Conseils d'Architecture, d'Urbanisme et d'Environnement) et le cabinet BERENICE ont rédigé des esquisses.

Un tel projet ne peut être examiné et sa réalisation décidée par un vote du conseil municipal, sans une information préalable de la population et la prise en compte des avis qu'elle émettra.

C'est pourquoi, au nom du « Collectif de gauche, alternatif et citoyen, je vous demande, Monsieur le Maire, lors du conseil municipal du 19 novembre 2009, que les élu(e)s se prononcent sur l'organisation de cette information et la prise en compte des avis exprimés par la population.

Nous proposons que les esquisses soient exposées dans un local municipal et que soit mis à la disposition de la population un registre pour que les plaisançois et les plaisançoises puissent y noter leur avis.

Veuillez croire, Monsieur le Maire, à mon dévouement pour notre commune et pour ses habitant(e)s.

Raphaël RÉQUÉNA

Conseiller municipal
31830 Collectif de gauche, alternatif et citoyen